

San Antonio 31 de Agosto de 1949.

Sr.

Patricio Hylwin H.-
Santiago

Estimado camarada y amigo:

Momentos después de recibir tu carta que viene con fecha de ayer, he tratado de darle respuesta inmediateamente.

Patricio: soy lo suficiente franco en reconocer que no he obrado del todo bien al dirigirme en primer lugar a la Directiva Nacional antes de hacerlo directamente a ti, pero así mismo debo expresarte que no ha sido mi ánimo quejarme de tu actuación como Presidente Provincial sino que dar a conocer que nos encontramos completamente desligados de nuestras directivas.

Tampoco debes ^{de} conocer que ha existido bastante culpa de tu parte ya que hasta hoy día no has dado a conocer tu designación como Presidente Provincial, ya que este Centro fue el que pidió en forma más entusiasta y decidida tu designación como Presidente Provincial, apreciando para ello tus cualidades como buen dirigente y más que todo para que seas más conocido en esta región y podamos apuntar en forma muy distinta la labor en que debes

ser unido Diputado por este Distrito. —

Reconozco que debido a las elecciones de Marzo hayas descuidado tus estudios o más bien tus trabajos profesionales y esta haya sido la razón por la cual no te hubiere sido posible hacernos unas visitas, considero que en este caso podrías también tú habernos dirigido una cartita. —

R. Ramirez me escribió en días pasados y me ofrece en forma muy entusiasta para venir a darnos una charla sobre cualquier tema que nosotros le designáramos y para la fecha que estimemos conveniente; al respecto en sesión que tuvimos el Domingo 28 acordamos invitarlo para el Domingo 11 de Septiembre pero me inventé con el inconveniente que en días pasados fui a Santiago y por olvido entre otros documentos se me quedó la cartita y no sé su dirección. Te rogaria Patricio alegraras este asunto con Ramirez y podrías venir ambos para esa fecha o si tú quieres puedes fijarla para un día más tarde pero que sea Domingo, eso sí que avisando me con anticipación para citar a la gente. —

Pero me manifestó en sesión última que iba a empezar a moverse por el asunto de su inscripción.

Bueno Patricio olvidando las penas y las quejas esperamos tener te en el mes de Septiembre a hacernos una visita. —

Con un cordial saludo se despide tu
afno amigo y camarada.

Carlos Domínguez